

JADWAL PERJALANAN UMROH PLUS TURKEY ALFIDA TOUR & TRAVEL

DAY	JAKARTA - ISTANBUL
Day-1	Berkumpul di airport untuk keberangkatan dari Jakarta menuju Istanbul.
Day-2	Tiba di Istanbul bertemu dengan guide Kemudian diantar ke resto indonesia untuk sarapan. Setelah sarapan mengunjungi Hagia Sophia Mosque, Blue Mosque, Hippodrome (Makan siang di restoran lokal), mengunjungi Topkapi Palace, Fatih Mosque + Tomb dan makan malam di Restoran lokal. Setelah makan malam diantar menuju hotel dan beristirahat.
Day-3	Setelah sarapan menuju Bursa , mengunjungi Grand Mosque (Makan siang di restoran lokal), Green Mosque + Tomb, Silk Market, Turkish Delight Shop. Lalu diantar kembali menuju kota Istanbul, makan malam di restoran lokal, menuju hotel untuk beristirahat.
Day-4	Setelah sarapan pagi dan check out hotel kita akan mengunjungi Leather Jacket + Fashion Show, Ayyub Al Ansari Mosque + Tomb, makan siang di resto indonesia. Setelah makan siang dilanjutkan mengunjungi Grand Bazaar, Bosphorus Cruise Tour, makan malam di restoran lokal kemudian diantar ke airport untuk melanjutkan perjalanan menuju Jeddah.
ISTANBUL - JEDDAH - MEKKAH	
Day-5	Tiba di Jeddah kemudian melanjutkan perjalanan menuju kota Mekkah menggunakan Bus ,check in hotel, makan malam dan melaksanakan Umroh Wajib
Day-6	Memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram
Day-7	Berkumpul di lobby (pkl 07.00) untuk perjalanan ziarah => Jabal Nur (Gua Hiro), Jabal Tsur, Muzdalifah Mina, Arafah, Jabal Rahmah, Ji'ronah/Tan'im (mengambil niat untuk Umrah Sunah)
Day-8	Memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram
MEKKAH - MADINAH	
Day-9	Berangkat ke masjid bersama-sama untuk sholat subuh dan thawaf wada. (Sholat dhuhur di Masjidil Haram dan jama' taqdim dengan sholat ashar sehingga saat perjalanan jamaah sudah melaksanakan sholat ashar) Berkumpul di Lobby setelah makan siang (pkl 14.00) untuk perjalanan ke Madinah check in hotel dan beristirahat
Day-10	berkumpul di Lobby pk 07.00 untuk ziarah Raudhah dan Baqi.
Day-11	Berkumpul di lobby (pkl. 07.00) (dalam keadaan berwudhu) untuk perjalanan city tour => Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Jabal Uhud, kebun kurma, dll (Jika diizinkan berziarah oleh Pemerintah Saudi)
MADINAH - JAKARTA	
Day-12	Berangkat ke masjid bersama-sama untuk thawaf wada. Berkumpul di Lobby untuk perjalanan ke airport Jeddah untuk kepulangan ke Jakarta
Day-13	InshaAllah tiba di Tanah Air tercinta
Semoga menjadi Umroh mabrur	
NOTE :	Diharapkan shalat 5 waktu secara berjamaah di Masjid Nabawi / Masjidil Haram
*	Tidak diperkenankan membawa kamera / HP Kamera saat masuk Masjid Nabawi (bagi wanita)
*	Selama tour diharapkan mengingat nomor Busnya masing-masing untuk kembali ke bus yang sama
*	Waktu sarapan (pkl.06.00), makan siang (pkl. 13.00), makan malam (pkl. 20.00)
*	Perkiraan waktu sholat di Mekkah : Shubuh (05.44), Dzuhur (12.29), Ashar (15.30), Maghrib (17.50), Isya' (19.20)
*	Perkiraan waktu sholat di Meddinah : Shubuh (05.40),Dzuhur (12.28),Ashar (15.34),Magrib (17.55),Isya (19.25)
NB :	JADWAL DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU, SESUAIKAN SITUASI & KONDISI SETEMPAT TANPA PEMBERITAHUAN TERLEBIH DAHULU